

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di era digital saat ini, perkembangan teknologi dan internet telah mempengaruhi berbagai aspek kehidupan manusia. Salah satu dampak yang signifikan adalah cara kita mengakses informasi. Media konvensional seperti surat kabar, majalah, dan televisi kini beralih ke media daring, menciptakan akses yang lebih mudah dan cepat bagi masyarakat untuk mendapatkan informasi terkini. *Website* sebagai media daring menjadi salah satu sarana utama dalam menyebarluaskan informasi. Kehadirannya menjadi penting dalam kehidupan sehari-hari, terutama dengan semakin meningkatnya kebutuhan masyarakat akan berita yang cepat dan terpercaya.

Menurut William (2015) dalam Josi (2017), secara umum *website* bisa diartikan sebagai kumpulan halaman yang terorganisir dalam sebuah *domain* atau *subdomain* dan berada di dalam jaringan *world wide web* (www) di internet. *Website* ini berisi berbagai jenis data seperti teks, gambar, video, audio, dan lainnya, yang dapat diakses secara daring. Salah satu jenis *website* yang berkembang pesat adalah portal berita. Menurut Romli (2018) dalam Kencana (2022), portal berita adalah halaman web yang menyajikan berbagai jenis informasi, mencakup berita politik, ekonomi, sosial, budaya, hingga hiburan. Berita yang disajikan dapat berupa *hard news* maupun *soft news*, sesuai dengan topik yang dibahas.

Portal berita kami, Mascoolin.id merupakan sebuah *website* yang membahas mengenai maskulinitas dan laki-laki. Menurut Syulhajji (2017), maskulinitas adalah sebuah konsep yang terbentuk dari konstruksi sosial yang diterapkan pada laki-laki. Konsep ini menggambarkan laki-laki sebagai sosok yang sering diasosiasikan dengan sifat-sifat seperti keaktifan, agresivitas, logika, ambisi, dan kekuatan. Konstruksi sosial ini juga membawa konsekuensi bahwa laki-laki dihadapkan pada berbagai tuntutan, seperti norma, kewajiban, dan harapan dari lingkungan keluarga.

Pemilihan tema ini bertujuan untuk memberikan ruang diskusi yang lebih luas mengenai peran laki-laki dalam berbagai aspek kehidupan. Portal berita ini diharapkan dapat menyajikan berbagai perspektif yang lebih seimbang tentang maskulinitas, yang tidak hanya terbatas pada aspek-aspek tradisional tetapi juga melihat bagaimana peran laki-laki dapat berubah seiring dengan perkembangan zaman.

Pemilihan desain dalam portal berita tidak hanya berfungsi sebagai pemanis, tetapi juga berperan dalam mempengaruhi cara pengguna mengonsumsi informasi. Dengan desain yang baik, pengguna dapat lebih mudah menavigasi berbagai artikel, mencari informasi tertentu, dan memahami konten yang disajikan. Desain yang intuitif dan responsif juga memastikan bahwa portal berita dapat diakses melalui berbagai perangkat, baik komputer, tablet, maupun *smartphone*.

Peran web desainer dalam tugas akhir ini adalah untuk memastikan bahwa portal berita tersebut tidak hanya informatif tetapi juga mampu menarik perhatian pengguna melalui aspek visual. Desain yang diusung juga perlu mempertimbangkan bagaimana menyampaikan informasi dengan cara yang mudah dipahami. Hal ini selaras dengan pendapat Saptodewo (2014), desainer berperan dalam membantu masyarakat memahami informasi yang disajikan melalui media massa, baik cetak maupun elektronik. Visualisasi menjadi alternatif yang efektif untuk mempermudah audiens dalam menangkap pesan yang ingin disampaikan.

Dengan demikian, diharapkan Mascoolin.id dapat menjadi *platform* yang tidak hanya menyampaikan informasi terkini tentang isu-isu maskulinitas dan laki-laki, tetapi juga mengajak masyarakat untuk berpikir kritis dan terbuka terhadap berbagai perspektif yang ada. Melalui pendekatan desain yang *user-friendly* dan konten yang relevan, portal berita ini dapat menjangkau audiens yang lebih luas serta mendukung terciptanya diskusi yang sehat mengenai peran dan identitas laki-laki dalam masyarakat masa kini.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan rumusan masalah yang telah disusun, berikut adalah rumusan masalah untuk laporan tugas akhir pembuatan portal berita Mascoolin.id:

1. Bagaimana merancang sebuah portal berita dengan desain *user-friendly* dan responsif sehingga dapat memberikan pengalaman pengguna yang optimal pada portal berita Mascoolin.id?
2. Bagaimanakah proses pra produksi, produksi, hingga pasca produksi manajemen media daring pada portal berita Mascoolin.id?

1.3 Tujuan

Berdasarkan rumusan masalah yang telah disusun, berikut adalah tujuan untuk laporan tugas akhir pembuatan portal berita Mascoolin.id:

1. Merancang sebuah portal berita dengan desain *user-friendly* dan responsif sehingga dapat memberikan pengalaman pengguna yang optimal pada portal berita Mascoolin.id.
2. Untuk mengetahui proses pra produksi, produksi, hingga pasca produksi manajemen media daring pada portal berita Mascoolin.id.

1.4 Manfaat

Berikut manfaat yang dibagi menjadi manfaat akademis dan manfaat praktis untuk laporan tugas akhir pembuatan portal berita Mascoolin.id:

1. Manfaat Akademis
Meningkatkan wawasan tentang manajemen media daring dari perspektif web desain dan keterampilan desain portal berita serta menjadi referensi untuk laporan selanjutnya.
2. Manfaat Praktis
Mascoolin.id diharapkan menjadi sumber informasi terpercaya tentang isu maskulinitas dan laki-laki, menawarkan perspektif mendalam bagi pembaca dan menginspirasi pengembang lain untuk menciptakan portal berita yang lebih menarik.